
Dip. Leg.: CS - 605 -1982Número 1539 • Onda, 15 de maig de 2020

Informando desde 1982

“Tots per Onda”
6,3 millones contra la crisis



El Ayuntamiento de Onda va a renovar el contrato 
para prestar el servicio de la Oficina Municipal de 
Información al Consumidor (OMIC) con el objetivo 
de mantener este derecho fundamental para los 
consumidores en el municipio. Mediante este acuerdo, 
el consistorio se compromete a poner al personal 
cualificado y necesario para la prestación del servicio 
en las dependencias municipales. 

Asimismo, durante el estado de alarma la oficina 
continua abierta de forma telemática y los consumidores 
pueden presentar sus reclamaciones o consultas vía 
telefónica (964 60 00 50) o por correo electrónico 
(omic@onda.es). La oficina permanecerá cerrada para 
la atención al público hasta que lo recomienden las 
autoridades pertinentes.

Al respecto, la edil de Promoción Económica, Maria 
Baila, ha señalado que “en estos momentos más si cabe es 
vital mantener este servicio para informar y ayudar a los 
ondenses a ejercer sus derechos como consumidores”. 

Entre otras tareas, la OMIC se encarga de informar, 
ayudar y orientar a los consumidores para el adecuado 
ejercicio de sus derechos; de tramitar las reclamaciones 
por vía extrajudicial y ante la Junta Arbitral de Consumo, 
así como la interposición de denuncias y quejas ante 
los organismos competentes; de elevar, a instancia de las 

La OMIC se mantiene operativa durante el confinamiento
Los consumidores pueden presentar sus reclamaciones o consultas vía telefónica o electrónica 

partes interesadas, solicitud de dictamen o, en su caso, 
de arbitraje al órgano correspondiente, acompañando 
a la citada solicitud información completa y detallada 
de la cuestión; realizar jornadas formativas dirigidas a 
la ciudadanía; o facilitar a los consumidores los datos 
referentes al registro y autorización de los productos o 
servicios puestos en el mercado.

Cuando finalice el estado de alarma, el horario de 
atención presencial a la ciudadanía de la OMIC será 
martes de 16.30 a 18.30 horas y jueves y viernes de 9.30 
a 13.15 horas.

Onda ha registrado un total de 
303 denuncias por incumplimien-
tos durante el Estado de Alarma, en 
concreto los agentes de la Policía 
Local han puesto estas sanciones 
entre el periodo del 15 de marzo al 
10 de mayo.

Por tanto, en la última semana 
correspondiente a los días del 4 
al 10 de mayo se han registrado 21 
nuevas denuncias que se suman a 
las 282 ya contabilizadas.  Así pues 
algunas personas siguen incum-
pliendo el Real Decreto 463/2020 
de 14 de marzo del Gobierno de 
España en el que se establece el 
confinamiento. Además, en la pre-
sente fase de desescalada se apre-
cia algún que otro incumplimiento 
como son las salidas para pasear 
y practicar deporte en grupo o las 
salidas para pasear en horarios no 
autorizados.

Desde la Policía Local se recuer-
da que estos incumplimientos en 
las salidas permitidas pueden ser 
sancionados y se pide a la ciuda-

Llegamos a las 303 denuncias por incumplir el estado de alarma
La Policía Local lleva realizadas 1.514 identificaciones

y la interceptación de 1.896 vehículos

danía que respete los horarios y 
las recomendaciones que marca 
el Gobierno de España que deben 
cumplirse sin excepción.

Además a lo largo de estos casi 
dos meses de estado de alarma se 

han efectuado 4 detenciones, 1.514 
identificaciones de personas y se han 
controlado 1.896 vehículos, de ellos 
153 sin autorización para circular de 
acuerdo a las medidas adoptadas en 
el estado de alarma.



La alcaldesa de Onda, Carmina 
Ballester, presentó en la mañana 
del pasado lunes 11 de mayo, en 
una rueda de prensa telemática 
ante los medios de comunicación 
locales y provinciales, las 33 
propuestas del gran pacto ‘Tots 
per Onda’. Se trata de una hoja 
de ruta que pone en marcha el 
gobierno municipal para afrontar 
la crisis provocada por el Covid-19 
y que ha sido consensuada por 
las fuerzas sociales, económicas 
y políticas.

‘Tots per Onda’, un gran pacto consensuado contra la crisis
Esta hoja de ruta se aprobará en el Pleno del miércoles y dispone de 6,3 millones

para llevar a cabo las 33 propuestas conjuntas

Carmina Ballester: “es momento de que el interés 
general se imponga a los individualismos y las 
diferencias políticas”

PACTO ECONÓMICO
PARA SUMAR OPORTUNIDADES

1. Pago inmediato a proveedores de las facturas 
con pymes y autónomos.

2. Cuidado de parcelas en producción a los 
agricultores de edad avanzada.

3. Plan económico de 1 millón de euros para 
los autónomos, comerciantes o pymes de Onda. 
Mínimo 1.800 euros para los que han mantenido su 
actividad. Y 200 euros para los que han cesado en su 
actividad.

4. Creación de una campaña de concienciación 
para incentivar el consumo en comercios locales y 
diseño de la aplicación destinada a la venta on-line 
Onda Shopping, en colaboración con la Cámara de 
Comercio de Castellón.

5. Habilitar una inversión de 100.000 euros del 
presupuesto local a programas de fomento del 
empleo, intensificando los cursos de formación, en 
especial para reducir la brecha digital y favorecer la 
inclusión social.

6. Ayudas para empresas que contraten a vecinos 
de Onda, dotando de hasta 4.500 euros por contrato 
de larga duración o indefinido.

7. Plan ‘Nueva Oportunidad’: Con una inversión 
total de 650.000 euros, 70 contratos a tiempo 
completo y 45 becas formativas.

8. Instalación de nuevos equipos informáticos 
en espacios municipales para minimizar la brecha 
digital, desde la perspectiva de género y edad, a 
través de dispositivos telemáticos al servicio de los 
vecinos.

9. Servicio de digitalización de las cartas de los 
restaurantes y bares e instalación de códigos QR 
en los establecimientos para leer desde los dispositivos 
móviles personales, con el objetivo de prevenir el 
contacto de las cartas por parte de los clientes.

La alcaldesa ha conseguido sumar a los 
siguientes entidades locales y provinciales: ASCER, 
ASHOTUR, Cámara de Comercio, CEEI, HosturiOnda, 
Cáritas, Onda Centre Comercial, Cooperativa-Caja 
Rural, Cruz Roja Española, Asociación Quisqueya 
Onda, así como con todos los grupos políticos 
municipales del Ayuntamiento.

Todas ellas han agradecido esta iniciativa 
conjunta del gobierno municipal y han aportado 
interesantes ideas que incorporar al documento 
final, el cual se divide en tres bloques: pacto social 
para el cuidado de los ondenses; pacto económico 
para sumar oportunidades; y pacto político para 
una gestión útil.

“Ésta es nuestra hoja de ruta para salir de esta 
crisis, mejorar el bienestar de nuestros vecinos 
y sumar oportunidades”, ha apuntado Carmina 
Ballester, quien ha recordado que la inversión total 
para llevar a cabo estas acciones es de 6,3 millones 
de euros.

El documento se aprobará en el próximo Pleno 
municipal de este miércoles 13 de mayo, a las 9.30 
h, y se activará de forma inmediata para mejorar 
el bienestar social de los ondenses, atender sus 
necesidades y hacer frente a la crisis de forma 
conjunta.

“Estamos ante uno de los mayores retos de 
nuestra democracia que juntos debemos afrontar 
para salir adelante. Es momento de que el interés 
general se imponga a los individualismos y las 
diferencias políticas. Es momento de solidaridad, 
unidad y consenso”, ha añadido Ballester.



PACTO SOCIAL
PARA EL CUIDADO DE LOS ONDENSES

1. Aumento del Servicio de limpieza y 
desinfección en todas las calles y zonas públicas de 
Onda y en los edificios municipales.

2. Ampliación del Servicio de Atención 
Domiciliaria individualizada para mayores, 
dependientes, y sanitarios que residen en Onda.

3. Acompañamiento emocional en la soledad de 
personas mayores que no requieren la dependencia 
física aun siendo mayores, pero sí se sienten solas o 
aisladas a través de llamadas o visitas domiciliarias.

4. Aumento del Servicio de Menjar a Casa para 
las personas mayores y las familias que lo necesitan, 
aumento de la partida para comedor Social Parroquia 
San Bartolomé y aumento del personal municipal 
destinado a este servicio.

5. Programa de ayudas a las familias: Incremento 
del presupuesto de Ayudas a las familias en 200.000 
euros para las personas que, como consecuencia del 
COVID-19, tengan dificultades econó micas.

6. Creación de una Mesa Social formada por Cáritas, 
Quisqueya, Cruz Roja y técnicos del Ayuntamiento para 
el análisis y seguimiento de las medidas sociales así 
como para poner en común las demandas sociales.

7. Servicio de préstamo de libros de la Biblioteca 
Municipal a domicilio para los grupos de riesgo a 
través de voluntarios de Protección Civil.

8. Fomento y refuerzo de la conciliación familiar 
con la puesta en marcha de l’Escoleta Oberta 
(para alumnos que la Generalitat permita volver a los 
colegios) y la ampliación de l’Escoleta d’Estiu a todo 
el periodo en el que permanecen cerrados los colegios, 
atendiendo a las necesidades trasladadas por los padres 
y madres. Y aumento de las ayudas guardería, beca 
comedor y material escolar.

9. Ampliación de convenios de colaboración con 
las entidades sociales como Cruz Roja y Cáritas que en 
estos momentos están realizando, en colaboración con 
el Ayuntamiento, una gran labor solidaria, prestando 
ayuda a los colectivos más vulnerables.

10. Durante 2020 el Ayuntamiento dispondrá de 5 
nuevas viviendas sociales, 3 de nueva construcción 
y 2 fruto del convenio de colaboración con Caixa Rural 
d’Onda.

11. Dotación de material de prevención para el 
personal municipal, así como refuerzo del Protocolo 
de Seguridad Municipal para extremar medidas de 
protección a los trabajadores municipales cuando se 
incorporen a su puesto de trabajo.

12. Reparto de 41.000 mascarillas, en primer 
lugar, para todos los ondenses mayores de 55 años y 
personas de grupos de riesgo. Y en una segunda entrega 
para todos los vecinos. Se ha realizado un contrato de 
60.000 euros para la compra.

13. Aumento de la seguridad ciudadana, para 
que se cumplan las limitaciones por espacios y vías 
públicas. Peatonalización de avenidas.

PACTO POLÍTICO
PARA UNA GESTIÓN ÚTIL

1. Modificación del calendario fiscal del año 
2020, retrasando el pago del IVTM, tasa de basuras 
y tasa de vados, tasa de la campa municipal de 
camiones y de los puestos de venta del mercado 
exterior.

2. La tasa de ocupación de vía pública por 
terrazas no se pagará por el tiempo que el titu-
lar de la terraza no pueda hacer uso de la misma. 
Ampliación de la superficie de las terrazas au-
torizadas por el Ayuntamiento para mantener su 
capacidad en un posible escenario de medidas de 
distanciamiento físico sanitario entre personas.

3. Devolución de las tasas de actividades 
municipales anuladas: actividades formativas, Es-
coleta de Pasqua, Escuela de Teatro…

4. Favorecer la fiscalidad municipal con el 
objetivo de atraer nuevas inversiones a Onda y 
sumar competitividad a la industria local.

5. Bonificación del 50% del ICIO a las empre-
sas que se instalen en polígonos logísticos o indus-
triales de Onda.

6. Fomento de la cultura de proximidad para 
cuando acabe el estado de alarma y promocionar 
el talento local en la programación de actividades.

7. Campaña informativa sobre medidas de 
prevención en comercios y edificios públicos en 
valenciano, a través de l’Agència de Promoció i l’ús 
del Valencià - AVIVA ONDA.

8.  Campaña de fomento del uso del certifi-
cado digital entre la ciudadanía. Se informará 
de cómo solicitarlo, habilitando un canal de cita 
previa, y los pasos a seguir para usarlo en los dife-
rentes trámites electrónicos.

9. El Ayuntamiento de Onda se compromete a 
activar inversiones por un valor de 3 millones 
de euros para nuevas infraestructuras que fa-
vorezcan la la creación de puestos de trabajos, 
apertura de nuevas oportunidades comerciales 
y turísticas, sostenibilidad medio ambiental y me-
jores servicios a los vecinos, como reflejan los pro-
yectos siguientes: Mejora de barrios; mejora de 
accesibilidad y eliminación de barreras arquitec-
tónicas; carril bici urbano e interurbano; me-
jora de las áreas industriales; climatizadores 
Piscina y Mercado Municipal; mejora eficiencia 
energética en el CIM; Onda Bonica; centro cívico 
La Campaneta; mejora de espacios culturales; y 
embarcadero del Sitjar.

10. Este documento de trabajo se mantendrá 
abierto para ir sumando todas aquellas pro-
puestas útiles para los ondenses.

11. El Ayuntamiento de Onda aprobará en 
Pleno este Pacto Tots per Onda y se comprome-
te a la planificación, ejecución y control de todas 
sus medidas.





El Ayuntamiento, tal y como se comprometió con 
los hosteleros locales, ha activado la tramitación de 
la devolución de la parte proporcional de la tasa por 
la instalación de mesas y sillas en bares y restaurantes 
durante el periodo que han estado cerrados por el 
estado de alarma. 

Así, a través del botón ‘Terrazas’ que se ha 
habilitado en la web municipal www.onda.es los 
interesados se pueden descargar el formulario para 
solicitar la devolución. Asimismo, en la misma página 
también encontrarán la solicitud de ampliación de 
terrazas, respetando siempre la convivencia vecinal, 

El Ayuntamiento devuelve la tasa de terrazas
También permite la ampliación gratuita sin coste adicional

Al lado de los autónomos
Asimismo, cabe recordar el Plan de Ayudas para 

Autónomos que ha puesto en marcha el consistorio, 
con incentivos de 600 euros mensuales para quienes 
no hayan cesado su actividad y de 200 euros, que ya 
se están empezando a pagar, para quienes la hayan 
cesado. En paralelo, el gobierno municipal y la 
Cámara de Comercio de Castellón están trabajando 
codo con codo en el desarrollo de una plataforma 
digital que permitirá promocionar on-line los 
productos y servicios de los comerciantes locales.

El Ayuntamiento ha puesto en marcha este lunes, 
un sistema de cita previa para agilizar la gestión 
burocrática del consistorio y facilitar a los vecinos la 
gestión de trámites on-line desde casa.

Desde el lunes se puede solicitar el certificado 
digital pidiendo cita previa a través de la web del 
consistorio (www.onda.es).

Otra opción será a través de vía telefónica, llamando 
al (964 60 00 50), de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 
horas.

El certificado digital permite al usuario firmar y 
acreditar la identidad de cada usuario de forma segura 
en Internet y realizar tarea burocrática de forma segura 
con la Administración Pública.

Una vez obtengas tu cita previa, deberás acudir de 
forma presencial al Servicio de Atención y Tramitación 
del Ayuntamiento (planta baja), el día y la hora 
determinados para tramitar el certificado digital. 

Tal y como explica, la concejal de Recursos 
Humanos, Igualdad y Seguridad Ciudadana, Elena 
Albalat: “Nuestro objetivo es velar por la seguridad de 
los ondenses dando opciones para que los vecinos 

El Consistorio activa la cita previa para agilizar trámites
Los vecinos deberán pedir por vía telefónica o de forma telemática su cita previa

para solicitar el certificado digital

puedan solicitar el certificado sin poner en peligro su 
salud, y al mismo tiempo agilizar la gestión burocrática”.

El solicitante deberá identificarse mediante su DNI, 
NIE o pasaporte español en vigor. Alternativamente, si 
son ciudadanos extranjeros, deberán aportar el NIE y 
su pasaporte en vigor.

“Es un servicio gratuito y muy útil en la situación 
de crisis sanitaria que estamos viviendo”, ha concluido 
Elena Albalat.

hasta el 31 de diciembre sin coste adicional. 
“Hemos escuchado a nuestros hosteleros, uno 

de los sectores más golpeados por la crisis, y hemos 
actuado en consecuencia poniendo en marcha estas 
medidas para serles lo más útiles posible desde el 
gobierno municipal. Seguimos trabajando para 
conseguir, entre todos, que Onda vuelva a recuperar 
todo el esplendor y dinamismo del sector hostelero, 
pilar fundamental de la economía ondense”, ha 
apuntado la alcaldesa, Carmina Ballester.  





Desde que comenzó esta pandemia del 
coronavirus las inmensas muestras de solidaridad 
han sido el aspecto más positivo dentro de esta 
tragedia humana. Prácticamente todos conocemos 
de gestos solidarios en nuestro entorno. Hoy hemos 
querido conocer la experiencia de un ondense, el 
actor Víctor Palmero, como ejemplo representativo 
de todos aquellos que no han dudado en dedicar 
parte de su tiempo a la lucha contra el coronavirus. 

¿Qué te llevó a tomar la iniciativa de colaborar 
como voluntario en esta crisis del Covid-19?

La verdad es que desde el principio de la cuarentena 
prácticamente, viendo las noticias, los números de 
contagios y víctimas, creo que al igual que a todos, mucho 
se removió dentro de mí. Empecé a dejar de ver las noticias, 
vivo solo en Madrid y al final no era sano mentalmente. 
El estar solo en casa me hizo darme cuenta que habían 
otras opciones y que una de ellas era salir ahí y ayudar 
ante esta inaudita situación, de la forma que pudiera. Una 
amiga me recomendó dos páginas web que funcionan en 
toda España: Hacesfalta.org y la de Cruz Roja. Me apunté 
durante semanas a todo tipo de actividades, pero no me 
llamaban, lo cual por otro lado es bonito porque significa 
que hay una cantidad inmensa de gente buena y solidaria 
en nuestro país. Fue en las últimas semanas cuando me 
llamaron para colaborar en uno de los hoteles habilitados 
como hospitales, dije sí a la primera. 

¿Dónde estuviste como voluntario y qué tareas 
desempeñaste?

En mi caso estuve en un Hotel Holiday Inn por la zona 
de Las Tablas, habilitado como hospital para gente sin 
hogar enfermos de Covid-19. Preparamos comidas, cenas 
e incluso sustituí a una encargada de planta en momentos 
puntuales cogiendo llamadas de las habitaciones de los 
pacientes, donde los atendía en caso de que necesitaran 
algo o de que hubiese alguna emergencia. 

¿Cómo has vivido la experiencia?
Sin pensar demasiado. Haciendo. No queda otra, con 

miedo no hubiese ido hasta allí. Lamentablemente y por 
motivos laborales (empezábamos el pasado lunes 11 a 
grabar “La que se avecina”, aunque se ha retrasado una 
semana más) no he podido continuar mi labor con ellos. 
Pero estoy en contacto para próximos voluntariados que 

sí puedo compaginar con la serie. 
¿Ha cambiado en algo tu forma de vivir o 

entender la vida?
Ha sido una experiencia breve e intensa. Lo que más 

me ha gustado es el ver a tanta gente joven ayudando a 
cambio de nada, pero ese “nada” se traduce en otras cosas 
que, en muchas ocasiones, tienen más valor que el dinero: 
compañerismo, conocer gente nueva y buena de todo 
tipo que está allí simplemente porque su cuerpo les pide 
ayudar... algo que para mí, tiene un valor incalculable.

Pasando ya al plano profesional, aunque 
estemos en un “stand by” en muchos aspectos, ¿qué 
proyectos tienes a corto y largo plazo?

Como dije, retomo la próxima semana el rodaje de 
la temporada 12 de LQSA. Por otro lado este sábado 16 
teníamos planeado viajar Eduard Costa, Coque Serrano y 
yo hasta Oropesa para representar el monólogo “Johnny 
Chico” que estrené en Onda (aprovecho para dar las 
gracias a todos los ondenses que vinieron a ver algo tan 
distinto y especial para nosotros), pero por ahora habrá 
que esperar, aunque si todo funciona pronto iremos a 
Ondara, estaremos en Octubre en Villarreal y mi intención 
es poder representarla en Madrid. También estoy a la 

Víctor Palmero, voluntario en un hotel medicalizado

espera de retomar la gira “Háblame” 
que también representamos en Onda 
a principios de 2019 junto a María 
Garralón y Raquel Infante. 

Y para finalizar ¿con ganas de 
poder volver por Onda y abrazar 
a la familia y amigos?

Me m-u-e-r-o de ganas de abrazar 
a mis padres, a mi familia y a mis 
amigos. Un abrazo inmenso a todos, 
vamos a salir de ésta. 

Gracias por tu tiempo y 
confiamos reencontrarnos en 
breve en mejores situaciones.



Los bares, restaurantes y cafe-
terías, es decir, todos los estable-
cimientos de hostelería, empeza-
ron su actividad el pasado día 4 
de mayo, pero sólo con servicio 
de comida para llevar.  Este pa-
sado lunes 11 de mayo teníamos 
todos la esperanza de comenzar  
la Fase 1 de transición a la “nue-
va normalidad”, en la que ya 
podrían abrir las terrazas, pero 
sólo con un aforo del 50%. No ha 
sido así y tendremos que espe-
rar al menos una semana más.

Para conocer como está sien-
do esta desescalada del sector 
hostelero local, estuvimos ha-
blando con Lidia Peris, presiden-
ta de la Asociación de hostelería 
y turismo local, Hosturionda.

¿Cómo se presenta esta nueva 
etapa y con qué problemas os es-
táis enfrentando?

Llevamos ya casi dos meses muy 
duros en los que hemos tenido que 
cerrar como única opción tras la de-
claración del estado de alarma.

Se nos han ofrecido algunas ayu-
das, hemos contado con la colabo-
ración por parte del Ayuntamiento 
en la medida de lo posible, pero 
para la mayoría de nosotros, tanto 
hostelería como turismo, creemos 
que las ayudas de la administración 
se han quedado un poco cortas 
porque lo estamos pasando bas-
tante mal, se han quedado muchas 
cosas en el aire, seguimos teniendo 
que hacer frente a muchos pagos y 
gastos mensuales difíciles de cubrir 
con las pocas ayudas que nos han 

ofrecido.
Ahora mismo estamos con pérdi-

das sin opción a trabajar ni a reali-
zar ningún proyecto.

Para esta nueva Fase, que en prin-
cipio debería haber comenzado 
el pasado lunes, la sensación que 
tenemos es de total incertidumbre, 
porque realmente no tenemos unas 
medidas o exigencias muy claras 
que tenemos que cumplir por parte 
de los hosteleros. Incluso pensamos 
que los clientes no tienen muy cla-
ras las condiciones, horarios, con o 
sin niños, etc...

Por parte de la Asociación, que 
somos unos 50 asociados, este lu-
nes estaba previsto que abrieran 
solo cuatro locales, porque el resto, 
bien porque no salen los números 
económicamente o bien porque to-
davía no pueden dar un buen servi-
cio con todas las medidas sanitarias 
necesarias han decidido retrasar su 

apertura y ver como va reaccionan-
do la gente o sale alguna nueva nor-
mativa.

Por ejemplo se habla mucho de 
poner mamparas pero no se especi-
fican medidas y por lo demás todo 
son recomendaciones como el uso 
de mascarillas, gel desinfectante, 
etc... por lo que es complicado dar-
le seguridad a los clientes en estas 
condiciones, por lo que la mayoría 
vamos a tardar un poco más en abrir.

Desde el ámbito de la admi-
nistración local, ¿os sentís res-
paldados?

La verdad es que ha habido bas-
tante comunicación con el ayun-
tamiento y se ha volcado bastante, 
en la medida de sus posibilidades, 
de hecho en estos mismos días han 
habilitado un botón en la web mu-
nicipal para agilizar los trámites de 
devolución de la tasa de terrazas de 
los meses que no han podido hacer 
uso de las mismas y solicitar a su vez 
su ampliación en la medida que sea 
posible, para poder dar más servicio 
manteniendo las distancias de segu-
ridad, así como solicitar la coloca-
ción de terraza quien no tuviera, si 
hubiera posibilidad para ello.

En cuanto al área de turismo, 
que a ti te toca directamente, 
¿cómo se está afrontando la si-
tuación?

Las empresas de turismo esta-
mos prácticamente excluidas. Resul-
ta muy complicado. Podemos hacer 
grupos muy pequeños pero 

Incertidumbre en la Hostelería y Turismo local



es imposible en la mayoría de actividades mantener 
la distancia de seguridad. Con suerte a final de mes la 
gente se atreverá a contratar alguna actividad de turis-
mo activo. Pero ahora mismo hay mucha desconfianza, 
incertidumbre y desinformación. Lógicamente la gente 
está muy reticente a todo. 

Todo lo que son excursiones escolares, de fin de cur-
so, escuelas de verano, etc... lo tenemos todo cancelado. 
Tenemos un panorama bastante complicado.

Salió en el BOE que podíamos empezar a operar con 
grupos reducidos, entendemos que unidades familiares, 
a partir de la Fase 1, pero no creo que tan pronto la gen-
te se aventure a contratar nada. Habrá que esperar a que 
se genere un clima de confianza y mayor seguridad, y 
crear ese vínculo social que parece que se ha perdido.

¿Creéis que en julio o agosto pueda mejorar la 
perspectiva?

Eso esperamos, que en esos meses la situación co-
mience a moverse y que al menos grupos de unidades 

familiares se animen a contratar alguna actividad. Lo 
que pasa es que nuestra campaña más fuerte, que es 
ahora con grupos grandes, está ya perdida.

Intentaremos retomar la actividad en septiembre, 
cuando comience el curso escolar, pero son todo espe-
culaciones.

No nos queda otra que mantener la calma, poder 
ir haciendo alguna actividad este verano, aunque sea 
poco y tratar de mantener la inercia para que no se pier-
da el empujón del turismo de estos años.

¿Desde la Asociación se ha promovido alguna 
acción para los asociados, de cara a la próxima 
apertura en Fase 1?

Sí, hemos realizado una pequeña inversión en guan-
tes, geles y mascarillas para que todos estén abastecidos, 
por lo menos para empezar.

Tan solo desearos una pronta reactivación de 
vuestros locales y volver cuanto antes, en la medi-
da de lo posible, a la normalidad.

La Asociación Hosturionda quiere comunicar 
que, con las medidas asignadas por el Gobierno para 
hacer frente a la desescalada, por lo menos durante 
la Fase 1, la gran mayoría de los socios no podremos 
abrir nuestras puertas al público, tal y como sería 
nuestro deseo.

Las restricciones al uso de terrazas en un 50% 
nos parece una medida que no está elaborada 
basándose en el interés general de la hostelería, ya 
que en muchas ocasiones ni siquiera se dispone de 
ellas, y por tanto están haciendo que la situación 
sea cada vez más grave para los hosteleros que ni 
siquiera tienen la posibilidad de poder abrir sus 
puertas en la Fase 1, y que los que sí abren lo hagan 
en una situación de gran incertidumbre, asumiendo 
las más que probables pérdidas en los próximos días.

Además, como ha pasado en otros sectores, la 
normativa no está lo suficientemente clara, lo que 
obliga a improvisar a la hora de llevar a cabo todos los 
preparativos para la reapertura, con el consecuente 
perjuicio para los hosteleros que ya de por sí asumen 

Comunicado Oficial de Hosturionda
bastante riesgo.

Los locales que estarán abiertos al público a partir 
de la entrada en vigor de la Fase 1 serán Sybaryt, 
Colonial Café, Restaurante Com a Casa y El chiringuito 
de Campus, además de 300 Torres, comida para llevar, 
que continúa trabajando.

Aprovechamos para instar al compromiso social a 
la hora de acudir a los locales, siguiendo las pautas 
preparadas por cada uno de los establecimientos 
abiertos al público, para que muy pronto podamos 
volver a estar todos operativos y volvamos cuanto 
antes a la normalidad. Para ello es importante no 
descuidar las ya conocidas medidas de prevención y 
seguir pensando más en los demás que en nosotros. 
Mantener la distancia de seguridad y hacer uso 
responsable del tiempo en mesa, nos permitirá ser 
cada vez más los que demos servicio. Tengamos 
confianza que juntos lo superaremos.

Por último, agradecer al Ayuntamiento de Onda 
por intentar darnos facilidades en temas como las 
terrazas o el plan de ayudas para los autónomos.

La agrupación local de comerciantes, Onda Centre 
Comercial, inició en la mañana de este pasado lunes 
11 de mayo el reparto de kits de limpieza e higiene en-
tre sus asociados para prevenir el contagio por SARS-
CoV-2.

Los accesorios que integran este kit son una másca-
ra facial, un litro de gel hidroalcohólico, una botella de 
750 cc de desinfectante para superficies y dos carteles 
informativos con indicaciones de las medidas preven-
tivas a adoptar en los comercios.

Onda Centre Comercial reparte
kits de limpieza entre sus asociados





PROTECTOR FACIAL
PANTALLAS

PROTECTORAS
SEÑALIZACIÓN

SUELOS

Adquiera sus elementos de protección personal en 
Gráficas Castañ llamando al télefono 964 600 125 

o en el correo electrónico
presupuestos@graficascastany.com

Precios I.V.A. incluido. Hasta fin de existencias

PANTALLAS PROTECTORAS

MASK20 PANTALLA
COMERCIAL VERTICAL

MASK20 PANTALLA
COMERCIAL HORIZONTAL

ESTRUCTURA
METÁLICA ALUMINO

CON CRISTAL SEGURIDAD• Automontable sólo 3 piezas
  (2 soportes y la pantalla)
• Con ventanilla
• Soporte 6mm de espesor
• Transparente
• Instrucciones de montaje
  (30 segundos)

• Automontable sólo 3 piezas
  (2 soportes y la pantalla)
• Con ventanilla
• Soporte 6mm de espesor
• Transparente
• Instrucciones de montaje
  (30 segundos)

• Fijación Techo (sin ventana)
• 3 perforaciones
• Espesor 800 micras
• Tamaño 70x100
• Transparente
• 1 unidad
• Instrucciones de montaje
• No incluido sistema de
  enganche techo-placa

MASK20 - COMERCIAL
TECHO V

MASK20 - COMERCIAL
TECHO H

Puede ser con ventana 
o sin ventana

40x60cm

49,10€/u.P.
V.

P.

60x80cm

78,10€/u.P.
V.

P.

50x70cm

56,70€/u.P.
V.

P.

65x90cm

89,40€/u.P.
V.

P.

100x70cm

96,90€/u.P.
V.

P.

120x80cm

157,30€/u.P.
V.

P.

110x75cm

132,20€/u.P.
V.

P.

140x100cm

213,90€/u.P.
V.

P.

Puede ser con ventana 
o sin ventana

10,90€/u.
P.V.P.

También 
disponible en

1’40 cm. ancho x a medida

a cosultar
P.V.P.

SOPORTE
CON O SIN RUEDAS

sin ruedas

217,80€/u.P.
V.

P.

con ruedas

290€/u.P.
V.

P.

P.V.P.

236€ metro
lineal

• Diseñado para esteticienes, 
podólgos, dentistas, etc,

80cm. alto x a medida

80cm.

a medida

100cm.

70cm.

100cm.

70cm.

SEÑALIZACIÓN
SUELO

• Vinilo antideslizante
• Totalmente personalizable
• Pack indivisible de 5 uds.
• Instrucciones de montaje
• 100x12cm

35,10€
7,02€ unidad

SEÑALIZACIÓN
SUELO

• Vinilo antideslizante
• Totalmente personalizable
• Pack indivisible:

- 10 flechas (30cm)
- 3 Distancias seguridad (80cm)
- 3 Espera su Turno (80cm)
- 10 Líneas delimitadoras (100cm)

• Instrucciones de montaje

47,20€/u.

SEÑALIZACIÓN 
SUELO

MARCARILLA FACIAL

MARCARILLA FACIAL
ANTIVAHO

PROTECTOR
FACIAL

Ejemplo señalización suelo

Personalizable

P.V.P.

P.V.P.

(Pregunta precio)

4,2€/u.
P.V.P.

2,8€/u.
P.V.P.

MÁSCARA

MASCARILLA KN95F 

• Mascarilla higiénica desechable 
FFP2-KN95, de acuerdo con el 
STANDARD GB2626-2006.

• Incluye pinza nasal interior.

3,65€/u.
P.V.P.

Bajo pedido
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Peatonalizan las avenidas Montanejos y Luxemburgo

El Ayuntamiento ha peatonalizado este fin de 
semana, y hasta que finalice el estado de alarma, 
las Avenidas Luxemburgo y Montanejos, desde las 
20.00 horas de los viernes hasta las 23.00 horas de los 
domingos, para ofrecer mayor espacio a los vecinos y 
mejorar la prevención durante sus paseos y prácticas 
deportivas, evitando concentraciones.

El equipo de gobierno municipal ha tomado 
esta decisión, en coordinación con la Policía Local, 
con el objetivo de mejorar la calidad de las salidas 
permitidas a los vecinos durante el confinamiento.

Cabe destacar que en estas dos vías se concentran 
la mayoría de los ondenses para realizar actividades 
deportivas. Los vecinos podrán disfrutar de 900 
metros en el caso de la Avenida Montanejos y de 650 
metros para recorrer en la Avenida Luxemburgo.

La concejal de Seguridad Ciudadana, Elena 
Albalat, ha hecho hincapié en que “nuestra prioridad 

La Policía Local facilita el tránsito de personas para hacer deporte en las dos vías más concurridas 
hasta que finalice el estado de alarma

es garantizar la seguridad de nuestros vecinos 
ofreciendo este espacio que permita mantener 
la distancia sin peligro a encontrar obstáculos y 
evitando aglomeraciones de gente”.

Facilitar el distanciamiento social y el 
tránsito vial

La Policía Local facilitará el tránsito de personas 
en estas dos vías públicas. Tal y como asegura el 
comisario Miguel Ángel Izquierdo: “la seguridad 
de nuestros vecinos es lo primero y estaremos muy 
pendientes de que las normas de distanciamiento 
social y civismo se cumplen”.

Además, Albalat ha recalcado que “hay que dar 
un voto de confianza a nuestros vecinos que pese 
a algunas excepciones se están comportando de 
forma ejemplar”.

El Ayuntamiento ha iniciado 
el tratamiento contra el mosquito 
tigre mediante la desinfección de 
aquellas zonas susceptibles de 
proliferación de esta plaga en la 
ciudad. 

Así, un servicio profesional ha 
evaluado durante la primera semana 
de mayo hasta 19 puntos críticos 
a lo largo del perímetro de Onda, 
como imbornales, acequias, aljibes, 
balsas o fuentes, y ha procedido a 
desinfectar las zonas donde se ha 
comprobado la existencia de alguna 
de las especies. En estos potenciales 

Comienza la lucha contra el mosquito tigre
Un servicio profesional evalúa 19 puntos críticos y aplica el tratamiento

para evitar la proliferación de mosquitos

focos se ha aplicado un tratamiento 
larvicida de desinsectación con 
el fin de asegurar la inactividad 
y controlar el desarrollo de estas 
especies.

Al respecto, el edil de Ordenación 
del Territorio, Juan López, ha 
comentado que “el momento 
de actuar es ahora para prevenir 
un problema de salud pública 
este verano como es la plaga de 
mosquito tigre”. Según el informe, de 
los resultados obtenidos se observan 
poblaciones de Culex pipiens y de 
Culiseta longiareolata. Ésta última 

especie es inusual encontrarla en la 
época del año que nos encontramos 
debido a que prolifera a bajas 
temperaturas, pero en la climatología 
de la primavera actual, se están 
registrando temperaturas bajas en 
comparación con las medias de 
años anteriores.

López ha asegurado que “se 
continuarán evaluando sema-
nalmente posibles focos susceptibles 
de desarrollo larvario tanto en 
el área urbana como en zonas 
perimetrales con riesgo potencial de 
proliferación de mosquitos”.



El Ayuntamiento ha lanzado la campaña de 
concienciación “El comerç d’Onda, el cor de la ciutat” 
con el objetivo de reactivar la economía local y fomentar 
que los ondenses, coincidiendo con la reapertura de la 
mayoría de establecimientos, compren en las tiendas 
locales.

La concejal de Promoción Económica, María Baila, ha 
sido la encargada de presentar esta ambiciosa iniciativa 
de apoyo al comercio local que nace tras escuchar las 
demandas del sector. Entre las acciones planificadas, se 
encuentra la distribución de cartelería y merchandising 
en todos los comercios de la ciudad, la difusión de 
spots promocionales por las televisiones locales y redes 
sociales del Ayuntamiento, así como el desarrollo de la 
App comercial ‘Onda.Shopping’ en colaboración con la 
Cámara de Comercio de Castellón.

“Nuestro principal objetivo es recordar a nuestros 
vecinos la presencia de los comercios que nos han 
acompañado toda la vida y que esperamos sigan 

“El comerç d’Onda, el cor de la ciutat”

haciéndolo por muchos años más. Porque el comercio 
local es un pilar fundamental de nuestra economía 
y desde el Ayuntamiento queremos estar a su lado y 
premiar a todos los comercios que nos cuidan día a día. 
Ahora nos toca a los ondenses darles cariño, arroparles 
y devolverles la confianza y el apoyo que ellos nos han 
regalado”, ha destacado Baila.

Hace un par de semanas envié un escrito en el que 
solicitaba auxilio por la falta de aire, ya que debido 
al confinamiento por el bicho este del Coronavirus, 
no había podido ir por Onda. Solicitaba a Carmina la 
alcaldesa, que si pudiera ser me enviara unas latas de 
aire de Onda, para que pudiera ir aspirándolo aquí en 
Valencia, no fuera a ser que me diera un cinco de copas 
(síncope) por la falta del alimento que me proporciona 
ese aire especial cada vez que voy a mi pueblo. Pues 
bien, la alcaldesa me ha enviado una cosa mejor que 
las latas de aire, es una maceta con una planta típica 
de nuestro entrañable Montí, para que la huela y me 
lo recuerde. Lo único, es que estoy preocupado porque 
la he puesto en mi terraza y como me paso el día 
oliéndola, igual piensa algún vecino que es una planta 
de esas de la risa…

En definitiva, es un detalle que no cuesta nada, que 
en dos minutos está hecho, pero que indica que, a la 
seriedad y dureza de los problemas que nos ocupan, 
siempre se le puede añadir un toque simpático y 
agradable. Esa fue mi intención con la petición de 
auxilio en mi escrito anterior. Señora alcaldesa, un 10.

Y es que en estos momentos, en los que por la 
situación que estamos viviendo se nos hacen más 
necesarias las relaciones con los demás, y donde las 
instituciones públicas tienen que estar más pendientes 
que nunca de las necesidades de los que peor lo 
están pasando, te das cuenta que la mayor parte de las 
veces las ideas políticas no son lo más importante, lo 
es mucho más la calidad humana de quienes tienen 
esas responsabilidades. Nunca me han dado miedo las 
personas con ideologías distintas a la mía si son serias, 
sensatas y competentes. Harán cosas diferentes a las 

¡¡¡Auxilio recibido!!!
que yo haría, y que no 
serán las que más me 
gusten, pero también 
sé, que barbaridades y 
cosas rarísimas no van 
a hacer. En definitiva, 
que sean personas 
que den confianza, 
que se podrán 
equivocar, pero no te 
van a engañar.

Los peligrosos son 
los dirigentes (aunque 
sean de tus ideas), que 
por su incompetencia 
o fanatismo, en vez de 
solucionar los problemas, lo que hacen es crearlos. Pero 
claro, como se dice vulgarmente, donde no hay no se 
puede sacar.

Bueno, perdonar que me he enrollado un poco, sigo 
con lo de mi plantita…. estoy pensando en proponerle 
al Dr. Simón (genio y figura), el que se use ese sistema 
en las personas que tienen problema de respiración por 
el virus, aunque claro es imprescindible, que el paciente 
sienta y quiera la tierra de donde se la traigan. Eso y un 
buen pastizo de Onda, y problema casi solucionado.

En fin, ya falta menos, con un poquito de 
responsabilidad por parte de todos, dentro de cuatro 
días estaremos recordando con nuestros familiares y 
amigos las batallitas del confinamiento. Lo peor y más 
triste, son los que se han ido…

¡¡¡Viva Onda !!!
Sebastián Segura Martínez



Con la apertura de los templos 
para las celebraciones públicas, 
posiblemente a partir del próximo 
lunes 18 de mayo, si superamos 
la Fase 0 de desescalada, los 
sacerdotes pueden poner fechas 
para la celebración de Bautismos, 
Primeras Comuniones y Matrimonios. 
Estas celebraciones estarán sujetas 
también a las medidas de distancia 
y de protección establecidas por 
las autoridades sanitarias, así como 
a la capacidad que permitan las 
autoridades según el aforo del templo.

En este sentido y tras consultar 
a los párrocos de las tres iglesias de 

nuestra localidad, nos han confirmado también que las 
fechas de las primeras comuniones se decidirán en cada 
parroquia entre el párroco, los catequistas y los padres, 
estudiando cuándo y de qué manera se podrán hacer 
de forma consensuada, por lo que teniendo en cuenta el 
aforo del templo, las restricciones sanitarias y el número 
de niños que van a recibir su primera comunión, es 
más que probable que en algunos casos se incremente 
el número de fechas y turnos para la celebración del 
sacramento. 

Recordemos que con el comienzo de la Fase 1 de la 
transición hacia la ‘nueva normalidad’ o desescalada, se 

reanuda el culto público con una asistencia no superior 
a 1/3 del aforo del templo. Se podrán celebrar eucaristías 
dominicales y diarias, y otros sacramentos guardando 
las medidas higiénicas y de distancia que indiquen las 
disposiciones de las autoridades sanitarias.

En la Fase 2 la asistencia de fieles en las celebraciones 
no podrá superar la mitad del aforo del templo. Se 
restablecerán las reuniones de actividades pastorales, 
catequesis, etc... con los criterios organizativos y sanitarios 
recomendados: higiene, distancia,… Se podrá abrir el 
despacho parroquial con atención individual.

Llegados a la Fase 3 se recuperará la vida pastoral 
ordinaria, teniendo en cuenta las medidas necesarias 
hasta que se pueda volver a una actividad plena en las 
parroquias. Como medidas preventivas cabe destacar 
la señalización en el interior del templo la manera de 
desplazarse los fieles y la distancia de seguridad. Las pilas 
de agua bendita permanecerán vacías y se ofrecerá a la 
entrada gel hidro-alcohólico o algún desinfectante similar.

Además los fieles deberán ir provistos de mascarilla 
y guantes, para usarlos en el interior del templo. Durante 
las celebraciones litúrgicas no podrán participar coros 
ni orquestas, no se distribuiran hojas de cantos ni pliegos 
con lecturas. No se hará la colecta durante la celebración. 
El saludo de la paz se sustituirá por un gesto.

En las celebraciones de Bautismos se usará el Rito 
breve y la administración del agua bautismal se hará 
desde un recipiente al que no retorne el agua utilizada. 
En las unciones se utilizará un algodón o bastoncillo de 
un solo uso, incinerándose al terminar la celebración.

En el Matrimonio, los anillos, las arras, etc., deberán ser 
manipulados exclusivamente por los contrayentes. 

Quedan prohibidas las fotos de grupo a la finalización 
de las celebraciones litúrgicas para guardar la necesaria 
distancia de seguridad.

En los funerales y aniversarios se actuará de acuerdo 
con las mismas normas establecidas para las Misas.

El Sacramento de la Penitencia se ofrecerá guardando 
la distancia y con las medidas de seguridad necesarias.

Las iglesias abriran sus puertas con restricciones
Las fechas para las Primeras Comuniones condicionadas por el aforo y las medidas sanitarias





Acta de la
Junta de Govern Local,

celebrada el 13 d’abril de 2020
1. Part resolutòria:
1.1. Es va aprovar l’acta de la 

sessió del 6 d’abril 2020.
1.2. Es va aprovar l’autorització, 

disposició i reconeixement de 
les obligacions contingudes en la 
relació comptable d’obligacions 
reconegudes número 2020/36 per 
import de 390.576,25 e.

1.3. Es va concedir la llicència 
ambiental a Compacglass, SL per a 
la modificació substancial d’una 
activitat de comerç a l’engròs i 
magatzem de materials ceràmics al 
Camí del Toll, 24, finca 7 B.

1.4. Es va concedir la llicència 
ambiental a Compacglass, SL per a 
la modificació substancial d’una 
activitat de comerç a l’engròs i 
magatzem de materials ceràmics al 
Camí del Palmeral, 10, finca 23.

1.5. Es va concedir la llicència 
ambiental a Cerámica Cifre, SL per 
a la modificació substancial d’una 
activitat d’emmagatzematge de 
taulells a l’Avda del Mediterrani, 92.

1.6. Es va aprovar la justificació 
de la subvencións concedidas de 

conformitat amb les bases per a la 
rehabilitació de vivendes i edificis 
residencials exercici 2019:
Vicente García Edo 4.000,00 e
Cdad Prop. C/Ronda, 29 5.000,00 e
Cdad Prop. C/Paterna, 5 5.000,00 e
V. Montolio Palanques 4.000,00 e

1.7. Es va aprovar el pagament 
del 70% del conveni de col·laboració 
amb l’Associació Quisqueya ONGD 
d’Onda per a l’exercici 2020, per la 
quantitat de 40.600 euros.

1.8. Es va aprovar la quantia 
fixa assignada de 45.000 e i 
sol·licitud del pagament del 70% 
(31.500,00 e) del conveni amb la 
Parròquia de Sant Bartolomé per al 
funcionament del Menjador Social 
Municipal durant l’exercici 2020.

1.9. Es va aprovar el pagament 
del 70% del conveni de col·laboració 
amb l’Associació Riu Sec AA.RR. 
d’Onda per a l’exercici 2020, per la 
quantitat de 35.000,00 e.

1.10. Es va aprovar el pagament 
del 70% del conveni de col·laboració 
amb “Càritas Parroquial de Sant 
Bartolomeu”, “Càritas Parroquial de 
l’Assumpció” i “Càritas Parroquial 
Verge del Carme” per a l’exercici 
2020, per la quantitat de 35.000,00 e.

1.11. Es va acceptar la subvenció 
de la Conselleria d’Igualtat i 
Polítiques Inclusives, per import 
de 49.102,00 euros per a reforçar 
les polítiques socials i d’atenció a 
persones i famílies, en el marc de 
la situació excepcional derivada 
de la COVID-19 (PEIS 34.776,00 
euros, SAD 6.292,00 euros i Fons 
Alimentació Infantil 8.033,00 e.

1.12. Despatx extraordinari.
1.12.1. Es va aprovar el Conveni 

de col·laboració entre l’Ajuntament 
d’Onda i l’Associació Centre 
Europeu d’Empreses Innovadores 
de Castelló, per import de 8.850 e.

1.12.2. Es va aprovar el Conveni 

de col·laboració entre l’Ajuntament 
d’Onda i la Federació Provincial 
d’Agricultors i Ramaders de 
Castelló (FEPAC-ASAJA), per import 
de 8.000 euros.

1.12.3. Es va aprovar el Conveni 
de col·laboració entre l’Ajuntament 
d’Onda i l’Ateneu Cultural i 
Mercantil d’Onda, per import de 
5.000,00 e.

1.12.4. Es va aprovar el Conveni 
de col·laboració entre l’Ajuntament 
d’Onda i l’Associació Cultural 
Taurina Peña Chicuelina, per import 
de 2.000,00 euros.

1.12.5. Es va aprovar el Conveni 
de col·laboració entre l’Ajuntament 
d’Onda i la Cambra de Comerç de 
Castelló en el marc de la iniciativa 
Qualicer, per import de 6.000 e.

1.12.6. Es va aprovar el 
Conveni de col·laboració entre 
l’Ajuntament d’Onda i la Parròquia 
de l’Assumpció de la Mare de Déu 
d’Onda, per import de 10.000 e.

 1.12.7. Es va aprovar la quantia 
variable assignada al conveni de 
col·laboració, per al Pressupost 
2020, a la Societat Artístic Musical 
Vila d’Onda, per un import de 
3.115,00 e.

1.12.8. Es va aprovar la quantia 
variable assignada al conveni de 
col·laboració, per al Pressupost 
2020, a la Unió Musical Santa Cecília 
d’Onda, per un import de 8.737,00 e.

1.12.9. Es va aprovar la quantia 
variable assignada al conveni de 
col·laboració, per al Pressupost 2020, 
a l’Associació Cultural Confiances, 
per un import de 456,50 e.

1.12.10. Es va autoritzar  
l’ocupació del domini públic 
municipal per mitjà de constitució 
de servitud de pas per a suport 
d’energia elèctrica a favor d’I-
DE XARXES ELÈCTRIQUES 
INTEL·LIGENTS, S.A.



El Ayuntamiento de Onda 
reclama a la Generalitat Valenciana 
que reactive los 27 millones de 
euros que tenía presupuestados 
en 2020 para cofinanciar, junto 
a los ayuntamientos, la mejora 
de la competitividad de áreas 
industriales y que ahora ha 
decidido eliminar.

Así, el Instituto Valenciano 
de Competitividad Empresarial 
(IVACE) ha informado al 
Ayuntamiento que las doce 
solicitudes presentadas para 

El Ayuntamiento reclama al Consell ayudas para las áreas industriales
El IVACE ha informado al Ayuntamiento que las ayudas para la modernización de polígonos

han sido eliminadas durante 2020

Subvenciones polémicas
Estas ayudas nacieron 

con polémica porque en su 
primera convocatoria de 2018 
no fueron solicitadas por el 
cuatripartito que gobernaba 
en el Ayuntamiento de Onda 
y en 2019 sólo cofinanciaron 
parcialmente las obras realizadas 
en dos polígonos industriales de 
la ciudad.

Salvador Aguilella ha 
asegurado que “este error 
del Consell va a lastrar la 
competitividad de las empresas 
valencianas, pero desde el 
equipo de gobierno de Onda 
estamos decididos a ofrecer las 
mejores infraestructuras para 
ayudar a las empresas ondenses 
y atraer a las mejores empresas 
y, con ellas, crear más empleos y 
riqueza para Onda”.

Onda invertirá 750.000 euros con fondos propios en 2020
Por su parte, el Ayuntamiento de Onda ya ha invertido en los 

últimos días más de 100.000 euros en la mejora del asfaltado de varias 
zonas industriales que podrán llegar hasta los 750.000 euros durante 
los próximos meses. Tanto es así que pese a la eliminación de las 
ayudas del Consell, el gobierno municipal ya está trabajando en la 
implantación de fibra óptica en varios polígonos, la creación de una 
herramienta web para inversores con información de los polígonos; 
servicios contra incendios; vigilancia a través de circuito cerrado de 
televisión conectado a la Policía Local, mejora de zonas verdes y la 
construcción de un carril bici que unirá parte de la zona industrial, 
desde el Apeadero de Betxí hasta Onda.

Aguilella ha recordado que “muchas empresas habían solicitado al 
Ayuntamiento de Onda la instalación de circuitos de videovigilancia 
privada para controlar la seguridad de las áreas empresariales. Y es 
necesario crear infraestructuras para que nuestras áreas industriales 
permitan que las empresas ondenses sean más competitivas y 
tengamos un crecimiento sostenible con el Medio Ambiente”.

Por eso, a pesar del “mazazo” que han supuesto la eliminación de 
estas ayudas del IVACE los polígonos de Onda van a seguir mejorando 
“aunque a un ritmo menor debido a la eliminación del dinero de la 
Generalitat Valenciana”.

Inmuebles
* Se traspasa Bar Els Currants.
Interesados llamar al tel.:
615 93 38 35.

mejorar doce polígonos ondenses 
no van a ser concedidas.

Al respecto, el concejal 
delegado de Hacienda y Empleo, 
Salvador Aguilella, ha asegurado 

que “es momento de sumar 
competitividad a las empresas 
instaladas en la ciudad y atraer 
nuevos inversores. Seguro que 
entre los 23.000 millones de euros 
del Presupuesto de la Generalitat 
para 2020 hay muchos gastos 
superflúos e innecesarios que 
se pueden eliminar y dejar esta 
partida para ayudar a las empresas 
a ser competitivas y generar 
empleo”.







El rincón del curioso
Esta sección pone a prueba a los más curiosos.  A tra-

vés de una foto de detalle, mostramos un rincón de nues-
tra localidad y alrededores, y usted tiene que descubrir 
donde está.

La fotografía que mostrábamos la semana anterior co-
rresponde a una de las muchas farolas con macetas que 
adornan la plaza de la Font de Dins.

Esta semana el objeto a localizar es el siguiente. ¿Sabe 
dónde está? La solución en el próximo número.

Donación de sangre

Divendres 22
de maig

De 17.00 h
a 20.30 h

Gráficas Castañ, S.L.
Empresa certificada
Nº: BV-COC-007816

¡Sea consecuente con el medio 
ambiente y pida para sus trabajos 

papel certificado de bosques 
gestionados racionalmente!

Centro de Día
C/. Francesc Ferrer Pastor s/n

Tu colaboración
ayudará a salvar vidas

SUSCRÍBETE A

Y TE LO LLEVAMOS A CASA

Llamando al tel. 964 600 125

Després de un dilluns  
assolellat, el dimarts tornen les 
tempestes que sobretot a zones 
més interiors de la nostra 
província seran localment 
fortes. 

Dimecres calma de nou,però 
atenció al dijous perquè podria 
ser el dia on les tempestes 
podrien ser generals i intenses 

Setmana molt tempestuosa
tant al interior com a la costa.

Tant divendres com el cap 
de setmana les tempestes 
persistiran.

En resum, setmana molt 
tempestuosa la que anem a 
tindre que de segur parlarem 
de nou de pedregades a molts 
indrets. Esperem que no façen 
molt de mal.  (Meteopoble).



Policia Local: emergències 092
Emergències 112
Policia Local  964 772 116
Guardería rural  699 090 816
Ajuntament  964 600 050
Bombers  085
Guàrdia civil  964 600 947 
C.O.S (Guàrdia civil)  964 221 100 
Hospital General  964 726 500 
Hospital de la Plana  964 399 775 
Hospital Provincial  964 359 700 
Hospital La Magdalena  964 356 800
Ambulatori de Castelló  964 726 850
Centre Salut  - I

Cita prèvia  964 558 250
Urgències  964 558 255

Centre Salut Integral - II
Cita prèvia  964 399 760
Urgències  964 399 755  

Ermitori de El Salvador  964 601 089 
Estat de carreteres  914 417 222
Informació Renfe  902 320 320
Correus  964 600 884
Autobusos Furió  964 600 100
Cementiri  964 760 251
El Full  964 600 125
Parroquia de la Asunción  964 600 842
Parroquia Virgen del Carmen  964 601 385
Parroquia de San Bartolomé  964 600 581

TELÈFONS
D’INTERÉS

FARMÀCIA
DE GUÀRDIA

SANTORAL

13 de mayo
Ntra. Sra. de Fátima y Virgen del Socorro  
14 de mayo
San Isidoro y San Matías
15 de mayo
Santa Dionisia y San Isidro Labrador
16 de mayo
San Honorato y Santa Abdas
17 de mayo 
Santa Restituta y San Pascual Bailón
18 de mayo
Santa Claudia y San Félix
19 de mayo
San Celestino y San Urbano
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13 de maig. MARINA RAMBLA
         Pl. Corts Valencianes, 8.

14 de maig. TERESA BADENES
          C/ Gómez Ferrer, 2.

15, 16 i 17 de maig. ISABEL GUAL
           C/ Salvador Barri, 10.

18 de maig. BELLVER BELTRÁN
          C/. La Safona, 27.

19 de maig. REMIGIO MARCO
         Av. País Valencià, 38.
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